
In data 26 febbraio 2010 presso la sala dell'albergo Funivia di Chiesa Valmalenco (Sondrio), 
alle ore 21,20, è stata convocata una riunione tecnica, in occasione del campionato italiano sci e 
snowboard e delle manifestazioni internazionali invernali, dal consigliere federale FSSI, il signor 
Giuseppe Varricchio, in presenza del Commissario Tecnico Sport Invernali, il signor Gabriele 
Ghignola e del presidente FSSI Lombardia, il signor Giorgio Rossetti. 

Sono presenti le società: 

- Mylae di Milazzo (presidente Giunta) 
- Deaf Club Modena (vice presidente Garroni) 
- GSS di Ancona (presidente Fratesi) 
- ADS GSS di Torino (delegato sport invernali Paria) 
- Sudtirol di Bolzano (presidente Larch) 
- GS ENS di Rovigo (delegato Lazzarini) 
- ASSV di Sondrio (vice presidente Dolci) 
- ASL Pavoni di Brescia (consigliere Manfredi, arrivato verso le ore 22.05) 

Era assente solo la società ASD POLISPORTIVA di Ternana 
I1 consigliere federale FSSI, sig. Giuseppe Varricchio, fa presente che il campionato italiano 

invernale FSSI ormai non è più sentito come una volta, visti i pochi partecipanti, per cui non varrebbe 
la pena di organizzare una o più gare per un numero esiguo di partecipanti. 

Dato che per la seconda volta il campionato italiano invernale viene associato alla manifestazione 
Europa Cup (Alleghe e Chiesa Valmalenco) viene fatta la proposta di continuare in questa direzione, 
cioè abbinare il campionato italiano all'Europa Cup. I1 problema è che non tutti gli anni viene fatta in 
Italia, quindi si tratta di abbinare il campionato italiano ad una manifestazione di Europa Cup fatta nella 
nazione più vicina. 

Le società GSS di Ancona, Sudtirol di Bolzano, ASSV di Sondrio, Deaf Club Modena di Modena 
sono favorevoli. 

La società Mylae di Milazzo è favorevole se la regione Sicilia dà dei contributi per coprire le spese. 
La società ADS GSS di Torino è favorevole se c'è il consenso del CIP (Comitato Italiano 
Paraolimpico), come quella GS ENS di Rovigo. 

La società ASL Pavoni di Brescia fa presente che il campionato italiano dovrebbe essere svolta sul 
territorio italiano, ma resta comunque di opinione favorevole. 

Viene avanzata la proposta di dare l'incarico di organizzare il campionato italiano 201 1 alla società 
di Bolzano, che assocerà alla manifestazione Europa Cup, nella propria regione. 

I1 Commissario Tecnico Sport Invernali, il sig. Ghignola Gabriele consiglia di programmare i 
campionati italiani anche per gli anni successivi, mentre il consigliere federale, il Sig. Giuseppe 
Varricchio ha risposto che per il momento è meglio fare solo per l'anno successivo. 

La società di Milazzo avanza la proposta di organizzare dei corsi di awiamento per incentivare lo 
sci e lo snowboard tra i bambini e i giovani. 

La società di Sondrio ribadisce che la FSSI deve fare più propaganda sportiva a livello nazionale 
tramite i quotidiani come la Gazzetta dello Sport, Tuttosport, ecc, o mediante le televisioni, che spesso 
diffondono delle trasmissioni sportive dei disabili, ma mai su noi sordi, sebbene facciamo parte dello 
stesso CIP; quindi per attirare nuovi atleti dobbiamo insistere di più sull'informazione nazionale, e 
coinvolgere anche il Proweditorato agli studi. 

Verso le ore 23.10 si è conclusa la riunione tecnica. 

I1 verbalizzante 
Ortensio Olivo 
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